

que mucha falta le hacían. La persecución causada por la profesión de ideas hace emigrar la crema, como lo podemos ver en la historia de los fugitivos hugonotes y los perseguidos sectarios que fundaron algunas colonias americanas. Por otra parte, la emigración en busca de salarios en nuevos países bien policiados, probablemente se lleva elementos que, en lo general, son inferiores al promedio de sus connacionales.

*
* *

Además de las causas de decadencia existentes *fuera* de la sociedad o *bajo* ella, pueden producirse *dentro* de la sociedad toxinas que la envenenen. Una de estas toxinas es un EXCESO DE INSTITUCIONES, tan grande que debilite el carácter, destruya la libertad e intimide las inteligencias originativas, cuya misión es iniciar los movimientos necesarios a la adaptación de la sociedad a las nuevas condiciones.

*
* *

El predominio de la vida de la ciudad, cambiando el modo de organiza-